

Ausflug zur Landesgartenschau am 30.7. 2025

Liebe Wanderfreunde.

Nach den eher negativen Vorberichten von der Landesgartenschau, war ich schon etwas skeptisch, was uns da erwarten würde. Doch trotz des eher mittelprächtigen Wetters waren wir alle positiv überrascht, ob der Vielfalt der Farbenpracht, welche dort geboten wurde. Auch die Anfahrt durch das Murgtal im Speisewagen einer alten Straßenbahn nach Baiersbronn war ein Erlebnis für sich. In Baiersbronn teilte sich unsere Gruppe aus 12 Personen in 2 Individualisten und 2 Fünfergruppen. Alle waren von der Vielfalt der angepflanzten Blumen- und Kräuterpracht angetan, die uns auf der ca. 8 km langen Strecke durch das Tal X dargeboten wurden. Auch die Kulinarik und die verkehrstechnische Infrastruktur zur Gartenschau waren ziemlich perfekt. Nur beim letzten Anstieg nach Freudenstadt waren wir mangels fehlender Kennzeichnung kurz auf Abwege gelangt. Für alle, welche die Landesgartenschau noch besuchen wollen, empfehle ich deshalb, die Tour in Baiersbronn zu starten; dort sind die Wege nicht so steil und die dargebotenen Blumenbeete eher schöner und aufregender. Der letzte Aufstieg nach Freudenstadt kann auch unter der Mithilfe von Verkehrsmitteln, welche kostenlos sind, problemlos bewältigt werden. Die Rückfahrt erfolgte über das lieblichere Kinzigtal, welches aber auch seine Reize hat. So waren alle Teilnehmer restlos mit dem Gesehenen und Erlebten zufrieden. Autor:Max Schönherr